

Nachruf Dr. Olaf Düser, Ingenieurgesellschaft Dr. Ebel & Co. GmbH

Liebe Beate

liebe Charlotte mit Familie

lieber Christoph mit Familie,

liebe Verwandte, liebe Bekannte,

liebe Freunde und Kollegen,

liebe Trauergemeinde,

ich darf hier im Namen der Ingenieurgesellschaft Dr. Ebel & Co. GmbH einige Worte an Sie und an Euch richten.

Die Ingenieurgesellschaft ist aus dem Büro für Geotechnik Dr. Rudolf Ebel hervorgegangen. Herr Dr. Ebel hatte das Büro im Jahre 1988 gegründet und im Jahr 2004 nach erfolgreicher Geschäftstätigkeit an uns übergeben.

Herr Dr. Ebel, von uns bald nach der Übergabe respektvoll und freundschaftlich nur noch „Rudi“ genannt, war anfangs noch bei uns als Feldgeologe und im bodenmechanischen Labor tätig.

Regelmäßige Treffen mit Rudi zum Bürofrühstück und zum kollegialen Austausch gehörten dazu. Dabei hatte er manch guten Rat aus seiner Geschäftsführertätigkeit für uns parat. Und es ging natürlich auch lustig zu, wenn Rudi Anekdoten aus seiner beruflichen Tätigkeit zum Besten gab.

Mit der Zeit hatte Rudi aber den Ruhestand genießen gelernt. Die Besuche im Büro wurden allmählich weniger. Klar warum; er und Beate hatten neue Aufgaben hinzubekommen, die Enkelkinder.

Unser Rudi war bis ins hohe Alter ein allseits anerkannter Wissenschaftler auf dem Gebiet der Geologie. Bei seinem letzten Bürobesuch vor ca. drei Wochen berichtete er ganz sachlich über eine Besonderheit, die er bei einer größeren Baumaßnahme in Bad Wurzach im Bereich einer Baugrube festgestellt hatte. Gemäß dem derzeitigen Stand der Wissenschaft dürfte das von ihm festgestellte geologische Phänomen an der entdeckten Stelle nicht sein; oder die neuen Erkenntnisse müssten wissenschaftlich verarbeitet und die Geologie für den Bereich Bad Wurzach und ggf. darüber hinaus neu interpretiert werden. Rudi berichtete, dass er organisches Probenmaterial genommen habe und dieses zur Datierung an das paläontologische Institut der Universität Erlangen geschickt habe und er sehnsüchtig auf die Ergebnisse warten würde.

Das ist nur ein kleiner Ausschnitt aus Rudis wissenschaftlichem Forscherdrang, der ihn nie losgelassen hat.

Wir wünschen von der Ingenieurgesellschaft Dr. Ebel & Co. Rudi Gottes Segen und ein herzliches Glück auf!